

Grunbach schlägt Schorndorf erneut

Schach-Landesliga Ostalb. Wie schon im Vorjahr hat der SC Grunbach II sich mit 4;5:3,5 gegen den SV Schorndorf durchgesetzt.

Nach zwei Unentschieden an den Brettern 2 und 4 durch Carsten Distler und Dieter Hahn kristallisierten sich zunächst klare Vorteile für die Gäste aus Schorndorf heraus. Peter Brun (1), Manfred Ferstl (3) und Hasso Hof (8) plagten sich mit schlechten Stellungen und Materialverlusten. Währenddessen steuerte Reiner Lenz an Brett 7 einen weiteren halben Punkt für Grunbach bei, und Udo Bangert (6) verwertete seinen Mehrbauern souverän zur zwischenzeitlichen Führung. An den anderen Brettern neigte sich derweil die Waage ebenfalls in Richtung Grunbach. Zwar gab Peter Brun nach langem Widerstand in gedrängter Stellung und Wenigerbauern auf. Doch Manfred Ferstl zeigte Endspielraffinesse und erkämpfte trotz teilweise zwei Bauern weniger das Remis. Hasso Hof schaffte sogar noch den vollen Punkt. Den abschließenden halben Punkt brachte Alexander Adler an Brett 5 ein, der kurz vor der Zeitkontrolle noch Nerven gezeigt und einfache Gewinnwege ausgelassen hatte.

Dieses Bild ist urheberrechtlich geschützt.

Quelle für Artikeltextdarstellung: Artikeltext oder Artikel- und Ganzseitendarstellung.

Quelle: Zeitungsverlag Waiblingen | Waiblinger Kreiszeitung | Nr.235 | Dienstag, den 11. Oktober 2011 | Seite 28